



# つきだより



2025年11月1日発行

今年も暑かった夏が終わり、心地よい秋の季節がやってきましたね。葉っぱも色づき始め、きれいな虫の鳴き声も聞こえてきます。散歩の楽しい季節です！そして、おいしい実りの季節です！

10月は運動会にご参加いただきありがとうございました。小雨の降る中でのかけっこリレー、荒馬のみになってしましましたが子どもたちの頑張る姿、楽しそうな表情を見ることができました。

③ばらさんは元気に返事をしてから「よーいどん！」で走りました。一生懸命走る姿は可愛らしく、ゴールテープを力強く切って走り向けていく姿は大きくなつたなあと感じました。  
④ひまわりさんは当日はかけっこのみになつましたが、鉄棒ではぶら下がりやブタのしっぽ、足抜き回りなど何度も挑戦していました。大縄ではうまく跳べなかつた子も何度も練習して、リズムよく跳んだり、歌に合わせられるようになってきました。保育参加の中でみてもらえた…と思っています。

⑤ゆりさんのリレーでははじめはバトンタッチもつながらず…でしたが、バトンを確実に渡すことができるようになりました。走る姿も迫力がありましたね！荒馬踊りでは“かっこいい姿を見て欲しい”と練習が始まりました。ギャロップでは前に前に！2つ跳びや4つ跳びでは腕を左右に振って！柵越えでは高く跳ねる！本当にかっこいい姿を見せてくれました！ゆりさんの楽しそうな生き生きとした表情や、みんなと呼吸を合わせてひとつになつた姿を見てとっても感動しました！

保護者のみなさん、ご協力、たくさんの応援ありがとうございました！



## ☆11月の予定☆

- 11/7（金） 芋ふかし
- 11/12（水） 風の谷アンサンブルコンサート
- 11/19（水） わらべうた指導

※⑤さんは毎日ハンカチ持っていますか？  
ご家庭でも朝一緒に確認してみてください。

